
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL DO CORDEIRO -  
MARTIN LUTHER KING 

 

 

ATA DA 62ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR  
DO PARQUE DO CORDEIRO-MARTIN LUTHER KING. 

(Biênio 2019/2021) 
 

Local: Administração do Parque  

Data:04/10/2021 

Horário: 15h 

 

Participantes: Sonia Barros da Silva (Coordenadora do Conselho e Administradora do 

Parque Cordeiro Martin Luther King), Sandra Regina (Conselheira) e Dionice (Conselheira) 

 

I. PAUTA: 

I.  REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 Leitura e aprovação da Ata 61º da reunião. 

A ata da 61º Reunião Ordinária realizada em 21 de setembro de 2021 foi lida e aprovada 

por todos os conselheiros por e-mail. 

 Avaliação percentual dos equipamentos paralisados, por problemas de 
manutenção 

     Iniciando a reunião, Sonia como administradora do Parque Cordeiro-Martim Luther 
King, explica que esteve numa reunião com a diretora geral da Secretaria do Verde 
Deise Perim, Patrícia Nisa, coordenadora dos parques da região sul e Fernanda para 
buscar respostas às questões que o Conselho levantou na última reunião realizada. 

     Quanto ao percentual dos equipamentos paralisados chega à 80% (oitenta por 
cento). Não há periodicidade de manutenção, a resposta foi que há 108 parques na 
região e é inviável mantê-los. 

      O Conselho não aceita esta desculpa e constata que há falta de gestão. 

 Avaliação da estrutura do Parque fora de operação /interditada (ponte corrimãos,      
bancos, etc...) 

                  A resposta a esta questão foi a seguinte: SEI nº 60272021, enviada ao setor de 
compras da Secretaria do Verde, solicitando reforma da ponte sobre o espelho d’água é 
preciso aguardar. Os conselheiros informam que esta situação está a aproximadamente 
3(três) longos anos, razão da interdição da ponte, que provoca contratempos constantes para 
os frequentadores e para a administração do Parque. Portanto aguardar não é uma solução! 

 

  



                 A quadra poliesportiva, sem equipamentos, deve também aguardar, foi aberta a 
SEI nº 60272021/00101015-4 para o setor de compras da Secretaria. Observa se um 
descaso surpreendente pois, os conselheiros já atualizaram 5 vezes os orçamentos e nem 

SEI haviam encaminhado.   

                  O material de escritório solicitado por Sonia e informado ao Conselho na reunião 
passada ainda não chegou, Neusa a auxiliar administrativa do Cordeiro se propôs a ir buscar 
amanhã dia 06/10 na Secretaria do Verde pois as necessidades são urgentes. 

 

 Análise dos cadernos para sugestões e reclamações dos frequentadores  

 Os cadernos que o Conselho havia providenciado para conter sugestões e reclamações dos 
frequentadores foram substituídos, por ordem da direção geral, um Banner com um Qr’could 
foi colocado no portão 1, entrada principal do Parque Cordeiro Martim Luther King. Há uma 
correspondência enviada ao Secretário Eduardo Castro pelo vereador Issac Felix- PL datada 
em 05/05/2021 – SEI 6510.2021/0009128-6 solicitando um atendimento de manutenção ao 
Parque que até o momento não foi atendido. Os conselheiros querem que haja mais ações 

efetivas de gestão. 

 

 Planejamento e cronograma da Secretaria do Verde para atender às necessidades 

de manutenção e conservação do Parque 

Este item inexiste na administração geral, o que leva a concluir que os parques 
municipais são abertos e inaugurados, porém não são mantidos, situação triste 

para os frequentadores e associações de bairro que buscam nos parques, locais com 
estrutura adequada para desenvolverem atividades sociais, esportivas  e de 

contemplação. 

              Sandra Regina, conselheira pergunta sobre o andamento da fila para a entrevista 
com o Secretário, que foi solicitada em julho e até o momento não teve retorno.  

 Informes 

1. As aulas de atividades corporais estão dentro da normalidade 

2. Dia 31/10, domingo, o Parque oferecerá aula de capoeira infantil, dada pelo Prof. 
Walter, proprietário de uma academia que fará uma apresentação com seus alunos. 

3. Sandro, do Instituto Muda Brasil, foi autorizado pela Secretaria do Verde a atuar 
3(três) vezes na semana como apoio para as práticas físicas dos frequentadores, 

no horário das 9h às 13h 

         Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Administradora 
Sonia Barros da Silva encerrou os trabalhos da 62ª Reunião Ordinária do Conselho 
Gestor do Parque do Cordeiro-Martin Luther King e eu, Sandra Regina de Almeida 
Cárcamo redigi a presente Ata 

                 

 

 



 

 

  A próxima reunião será realizada no dia 4 de novembro de 2021 às 15h na administração, 

as sugestões de pauta para a próxima reunião serão definidas ao longo do mês. 

 
       
 
 
São Paulo, 21 de setembro de 2021. 
 

 

 

 

Conferência 

 

Sonia Barros da Silva 

Administradora do Parque do Cordeiro-Martin Luther King 

Coordenadora do Conselho Gestor 

 

 

 

 

  Estiveram presentes os conselheiros: 
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